

戦気 NO-17

Fighting Spirit

発行者: 三谷大和
 編集者: 岩井 淑
 八千代市八千代台東1-44-13 三谷大和スポーツジム
 電話 & Fax: 047(486)2476 ツヨクナロー
 メール: mitani-y@khaki.plala.or.jp
 URL: http://www.mitani-yamato.com/

マスコットの
 ごんごちゃんです!



6月8日 後楽園ホール 林 涼樹 デビュー 2 連勝!! 3 ラウンド TKO 勝ち

今年3月、デビュー戦をフルマークの判定勝ちで飾った林の第2戦目はコーエイ工業小田原ジムの西岡正選手(2戦2敗)。

林(オニギリ)は落ち着いていた。青コーナーからの三谷会長の声が良く聞こえていたのだろう。フットワークも軽やかだった。

1ラウンドから林が支配した。左右のボディ、右フックが次々に決まる。2ラウンドになると抜き打ちの左フックも決まり、左右のボディ攻撃で手を休めない。時たま西岡選手が攻撃してきても真っ直ぐ後ろに下がらずに横に変化し追撃をかわす。

3ラウンドに入ると左ストレートに左右のボディ攻撃が冴える。後半ラッシュ攻撃中にレフェリーが両選手の間に入り2分16秒でTKO宣言をした。

オニギリの言葉

あっという間に終わっちゃいました。前の試合は会長の指示が聞こえなかったので、今日は会長の指示をよく聞いて流れを良くしようと意識し、実際そのように戦えました。

三谷会長のコメント

今日のオニギリは100点。まだ若いところがあるけれどKO出来たということがいいね。最後にダッシュした。彼はダッシュがない子だけれどダッシュがない子がダッシュで勝ったということは新展開だね。次が本番でしょう。

イノちゃんもつたいないなあと思いました。1ラウンドは良かったけれど、2ラウンドは倒される場面じゃあなかった。相打ちするなよって言ったんだけど、やっちゃったね。正面衝突すると事故もあるからね。これからも頑張ってください。



シリーズ: 選手紹介

profile



前川秀樹(20歳)

生年月日: 1988年9月13日

出身地: 千葉県出身

階級: スーパーフライ級

戦歴: 1戦: 1勝(1KO)

2009年02月、プロデビュー初勝利

好きな言葉: おっぱい。おっぱいが大きい女性が好きです。

尊敬する人: 三谷大和会長

自分の目標: まずは新人王!

一言: 大学3年生です。たくさんの応援をよろしくお願いします。



1ラウンド、オニギリの右フックがヒット

6月8日 イノウエ連敗 2ラウンド TKO 負け!

最近の数試合は努力の割りに結果が伴わないことが続いていたが今回も真っ向勝負の打ち合いに負けた。イノウエの第5戦目の対戦相手は輪島ジムの守本哲平選手(4戦1勝3敗)。

1ラウンドはお互い相手の手の内を探るような展開であったが、2ラウンドに入るとノーガードで激しく打ち合った。1分、守本選手の右フックをまともに受けてイノウエ最初のダウン。立ち上がったが相手は攻撃の手を緩めず、ラッシュを受けている1分36秒でレフェリーストップが入った。

2選手プロライセンス獲得

6月16日、後楽園ホールにおいてC級プロライセンス資格試験が行われました。三谷大和ジムから佐藤寛人、佐々木拓哉、篠塚和也の3選手が受験し、佐々木、篠塚の両名が合格しました。受験者数: 21名、合格者: 10名、合格率: 47.6%でした。これから、より一層厳しい練習を積み、明日のチャンプを目指しプロデビューすることを期待します。

大塚メロン貴光、網膜剥離のため引退

メロンはボクサーの職業病とも言われる網膜剥離のため4月26日の神戸サンホールでの試合を最後にJBCへ引退届けを提出しました。

大塚メロン貴光は2006年5月22日にTKO勝利でデビュー戦を飾り、プロボクシング選手としてスタートしました。

その後、今年4月26日の第10戦まで足かけ3年間のプロ戦績は10戦4勝(2KO)4敗2分で勝率5割というものでした。

メロンの最終試合

スケジュール

- 6月27日 小橋康晃
- 7月02日 川瀬伊達男
- 7月13日 福本雄基、加藤健太、岩井 大、小林慶行、
- 7月22日 前川秀樹、斎藤司、鬼ヶ島竜、

編集後記

勝負に負けたら負けた原因を他に求めず、自分自身の中に見出し反省することです。負けた原因を他人のせいにしてはそこに向上心はありません。自分自身を省みて負けた原因を探る時、負けたプロセスの問題点が明確になってきます。サラリーマンでも同じです。



ごんごちゃんは見た!!

NHKテレビの『クローズアップ現代』で北京オリンピックで金メダル5個獲得した水泳競泳陣の脳トレーニング内容を観ました。筋肉をベストの状態に持っていき、最高のパフォーマンスを実現するのは脳からの指令であり集中は重要だが緊張してはいけない。リラックスすることが重要であり、それを導き出すための反復練習と習慣性の確立。決して否定的な考え方をしない思考方法の重要性を述べていました。納得、納得。